

1. El ampa del colegio Santuario denuncia que Educación rechace sumar una unidad más para 3 años

El ampa El Caimán, del colegio Santuario, en Córdoba capital, ha mostrado su "total y rotundo desacuerdo" ante la previsión de unidades de la Consejería de Educación, una previsión que no permite a este centro de Infantil y Primaria intentar completar una segunda unidad para niños y niñas de 3 años. Según ha denunciado el ampa, "no nos aumenten la línea que el año pasado nos cerraron" y entiende que "se deberían tener en cuenta las preferencias de las familias en la elección de un centro público en la zona, a pesar de la baja natalidad, y comparando el importante aumento de solicitudes respecto al curso anterior".

[Más información](#)

2. La AMPA del CEIP El Valle se manifestará el martes ante la delegación territorial de Educación y pone en marcha una campaña de recogida de firmas para que el centro no pierda una unidad de Infantil de 3 años

La AMPA "Escuela Abierta", del CEIP El Valle, llevará a las puertas de la delegación territorial de Educación su protesta por la previsible pérdida de una unidad de Infantil de 3 años para el próximo curso escolar, como ya ocurrió en el actual. La concentración tendrá lugar el próximo martes, de 10:30 a 11:30 horas, para lo que se desplazará a Córdoba una representación de los padres y madres de este centro educativo. En la concentración también ha anunciado su presencia el sindicato CCOO.

[Más información](#)